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Является ли мое сознание моим  эго. Дело в том, что человек или Адам рожден на
уровне желания, а не на уровне головы или сознания.  Есть такое понятие как бина или
благодать. Это полная отдача и не более, полное желание в сердце все отдать до
последнего. А после этого уже, появляется голова или понимание проделанного. Или
осознанное понимание и видение прошедшего. После этого действия происходит
изменение  в сердце как не желание ничего для себя. То есть, все что проходит через
мое сердце меня не искушает, и поэтому все переходит для другого более ущербного по
сравнению ко мне.  Так вот  при сотворении Адама как раз и с этого уровня и получил он
дух жизни и  стал душою живою. Но этот уровень не считается для Адама осознанным  и
поэтому рожден без всякого знания и понимания или неосознанное рождение. Потому
что свойство бины это уровень сердца а не головы. И от этого никуда не денешься.      
Верхняя часть этой бины производит действия только на полную отдачу, а нижняя часть
все передает, что получает из головы.  Даже получая из головы все ровно рождение
происходит из сердца на уровне бины. А после уже происходит осознание
происшедшего и появляется голова. Это я говорю о корне, из которого родился Адам. И
естественно, он таким и является, не может произойти зарождение с одного места, а
родится на уровне  другого. Поэтому и написано, что Бог смотрит в сердце человека, как
в его корень.  Поэтому Он и не смотрит изначально в разум человека, потому что его
просто нет. А появляется после желания в его сердце . Да у человека есть как бы
голова, он что то видит и начинает желать. Но это не говорит о знании осознанного
действия, потому как только после того, как попробовал то, что возжелал, он осознает и
понимает что к чему. Как говорят, учись на ошибках других. Но человек хочет все
познать сам и поэтому учится на своих ошибках. Все желания находятся ниже сознания,
поэтому твое сознание, это твое желание. Если меняется желание, тогда и меняется
сознание.  И что бы понять в каком состоянии находится человек, ему нужно с чем то
сравнивать, и тогда он может видеть и понимать разницу в своем сердце, которое очень
коварное. Для того, что бы немного видеть, нужно возжелать родится с выше, а после и
появляется голова, хотя и маленькая, но все таки голова. А дальше ты уже становишься 
свободным и сам выбираешь свой путь в познании. Всех Благ.
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